



Dimanche 18 décembre

Quatrième dimanche de l'Avent

Un temps de prière et de partage à plusieurs

En ce dernier dimanche de l'Avent, le « jardin de l'Avent » (couronne de l'Avent) reçoit ses ultimes éléments, et nous sommes encore une fois invités à nous rassembler et à ouvrir nos oreilles et nos cœurs à un témoignage « d'ailleurs ».

- Se rassembler autour de la soucoupe contenant votre couronne de l'Avent (voir fiche jointe) et allumer toutes les bougies
- Lire ensemble le verset du jour (Aggée 1,13)

« Et Aggée, le messager du SEIGNEUR, parla selon le message reçu du SEIGNEUR pour le peuple :

« Je suis avec vous – oracle du SEIGNEUR. »

- *Aggée est envoyé annoncer que Dieu est avec nous. Waw ! quelle grande nouvelle ! Il aurait pu se contenter de rester dans les hautes sphères et de nous laisser vivre sans se préoccuper de ce qui nous arrive. Mais non, il est AVEC nous, il se fait proche, il vit parmi nous. C'est cette bonne nouvelle de Noël qui nous porte depuis le début de l'Avent : Dieu marche avec nous.*

*A notre tour, comme Aggée, nous pouvons le dire autour de nous. Le défi de cette semaine est d'être **des courroies de transmission** entre Dieu et les hommes, des courroies de transmission entre les hommes, qui sont souvent plus prompts à élever des murs qu'à ouvrir leurs portes...*

- Écoutons maintenant le témoignage de la famille Maierhofer, qui a été envoyée par DM-échange et mission en Egypte. Elle nous invite aujourd'hui à un voyage savoureux... (voir fiche jointe « Kochari »)
- Après avoir lu ce témoignage, on peut se dire les uns aux autres ce que l'on a aimé dans ce récit.
- Partir avec DM-échange et mission, c'est vouloir être un pont entre les hommes, entre Dieu et les hommes, s'ouvrir à une autre culture, à une autre manière de vivre sa foi. Prendre le risque de la rencontre et du partage, cela demande courage, patience... et écoute, écoute de Dieu, écoute de l'autre, mais aussi écoute de soi-même !
 - ☞ Et moi, comment je réagis face à l'autre, différent de moi ? Est-ce que je le vois comme une menace ou une chance ?
 - ☞ En lisant la prière composée par les Maierhofer, y a-t-il des choses/plaisirs simples pour lesquels j'ai envie de dire merci ?
- Chacun peut réfléchir un instant en silence à ces questions, puis partager aux autres les fruits de sa réflexion.

- Construire des ponts entre les hommes... Comment pouvons-nous vivre cela concrètement durant la semaine qui vient ? Chercher ensemble ce que nous pourrions faire dans les jours qui viennent.
- *Pour terminer ce temps ensemble, nous pouvons lire la prière qui accompagne le verset du jour :*

Seigneur,
Ouvre en moi des espaces de silence
pour t'écouter.
Ouvre en moi des espaces de parole
pour parler en ton nom.
Donne-moi le courage de prier
pour me centrer sur ton amour.
Donne-moi le courage de parler
pour que le monde se centre sur ton amour.
Amen